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Протвинские кадеты 
представили московскую область.

В коридорах власти

На прошлой неделе на заседании коллегии Администрации был проанализирован план мероприя-
тий, необходимых для реализации Федерального закона от 8.05.2010 №83-ФЗ «О внесении изменений 
в отдельные законодательные акты РФ в связи с совершенствованием правового положения государ-
ственных (муниципальных) учреждений». Напомним, что речь идет об изменении правового статуса му-
ниципальных учреждений – в бюджетные, автономные и казенные, в результате чего они должны пере-
йти от сметного финансирования к получению субсидий из местного бюджета для выполнения муници-
пальных заданий, получат большую самостоятельность в распоряжении финансовыми средствами. 
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Связующее звено между 
образованием, наукой, 
производством

Праздник семьи, любви и 
верности 

Школьные экзамены 
сданы 

Уважаемые читатели!
В нашей газете открылась постоян-

ная рубрика «Письмо в редакцию», в 
которой мы готовы ответить на ваши 
вопросы, касающиеся жизни города. 
Наши корреспонденты могут сделать 
репортаж с места событий по интере-
сующей вас теме. Отправляйте ваши 
письма на адрес редакции газеты 
«Протвино сегодня»: Московская об-
ласть, город Протвино, улица Ленина, 
дом 33 или на сайт www.ps-protvino.
okis.ru.

Ждем ваших писем!

Сразу видно – кто какой 
хозяин

Супружеский союз, заключенный 
в День святых Петра и Февроньи, 
обещает быть крепким и счастливым!

Читайте на 10-й стр.

Коллегия Администрации 
о решении проблемных вопросов

В Протвино состоялась 

пятая международная научно- 

практическая конференция

Рейд по гаражно-

строительным кооперативам 

Остановке у кладбища 
быть

Криминальная хроника
В городе участились кражи
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Для реализации 83-ФЗ на 
территории Протвино поста-
новлением Главы города от 
15.07.2010 г. №600 был утверж-
ден План мероприятий, проана-
лизировав который члены кол-
легии пришли к выводу, что в 
основном подготовка необхо-

димых документов идет в уста-
новленные сроки, однако по 
некоторым пунктам есть отста-
вание. В связи с этим началь-
ник Управления делами Ад-
министрации В.И.Телющенко 
предложил составить прото-
кол, включив в него для контро-

ля отдельные пункты, сроки вы-
полнения которых необходимо 
откорректировать.

На заседании коллегии была 
также заслушана информация 
о состоянии, перспективах раз-
вития и проблемах детских до-
школьных учреждений в Про-
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Связующее звено между образованием, 
наукой, производством

Протвино – город науки

4-8 июля в Протвино состоялась 5-я международная научно-практическая 
конференция «Информационные и коммуникационные технологии в образо-
вании, науке и производстве», посвящённая 50-летию первого полёта челове-
ка в космос.

Очное участие в конференции 
приняло около 240 человек. По 

итогам конференции издан сборник 
трудов в двух частях, содержащий 
343 статьи общим объёмом 907 стра-
ниц. Всего же для участия в конфе-
ренции было получено около 400 за-
явок со всей России, а также из Бело-
руссии, Украины, Кыргызстана, Пале-
стины, Ирана, Турции. 

В организации конференции при-
няли участие Управление образова-
ния и науки города Протвино, а так-
же Министерство промышленности 
и науки Московской области, Акаде-
мия информатизации образования, 
Академия социального управления, 
Американский благотворительный 
фонд поддержки информатизации 
образования и науки, АНО ВПО «Мо-
сковский гуманитарный институт», 
ГОУ ВПО «Международный универ-
ситет природы, общества и человека 
«Дубна», Государственный техниче-
ский университет «МАИ», ЗАО «НПО 
«Турботехника», ЗАО «Протом», ЗАО 
«Прогресс», ЗАО «Рентгенпром», Ин-
ститут информатизации образова-
ния РАО, Институт мировой эконо-
мики и бизнеса «Планета», МОУ «Ин-
ститут инженерной физики», Мо-
сковский государственный универси-
тет инженерной экологии (МИХМ), 
Московский государственный уни-
верситет экономики, статистики и 
информатики, МГТУ «МАМИ», На-
циональный институт им. Екатерины 
Великой, ООО «ВЕДА», ООО «РОС-
ГОССТРАХ», Программа «Ареал Здо-
ровья» комиссии по формирова-
нию здорового образа жизни Обще-
ственной Палаты РФ, Учебный центр 
«Прометей» г. Протвино, Дом куль-
туры «Протон», гостиница «Протва», 
СДЮШОР, кафе»Любушка» и «Пре-
стиж».

Ю.А.Романенко, заместитель Гла-
вы Администрации Протвино - на-
чальник Управления образования 
и науки, приветствовал участни-
ков конференции от имени Гла-
вы города, Администрации и об-
щественности наукограда. Откры-
вая конференцию, Юрий Алек-
сандрович говорил о развитии 
научно-производственного комплек-
са наукограда (сегодня в Протвино 
работает порядка 70 докторов наук, 
более 250 кандидатов наук, сре-
ди них 2 академика РАН и 4 члена-
корреспондента РАН), а также отме-
тил, что помимо традиционных сек-
ций, появилась новая, связанная с 
развитием и разработкой турбоком-
прессоров. Это даёт основания на-
деяться, что с развитием конферен-
ции количество секций будет увели-
чиваться. Ю.А.Романенко особо под-
черкнул: «Три составляющие - наука, 
производство и образование - друг 
без друга не представимы. Связую-
щим звеном между этими тремя со-
ставляющими являются информаци-
онные и коммуникационные техно-
логии». 

Председатель оргкомитета И.В. Ро-
берт, директор Института информати-
зации образования РАО, дважды лау-
реат премии Правительства РФ в об-
ласти образования, стоявшая у исто-
ков конференции, также отметила, 
что она приобретает всё большую по-
пулярность, каждое направление обо-
гащается специалистами. 

От имени Министерства про-
мышленности и науки Московской 

области участников конференции 
приветствовал В.И. Швец - замести-
тель начальника Управления научно-
технической политики, завотделом 
развития научно-производственного 
комплекса наукоградов Минпромна-
уки МО. Валерий Иванович напом-
нил, что 9 из 13 наукоградов РФ на-
ходятся в Московской области. По 
его словам, информационные и ком-
муникационные технологии являют-
ся одним из приоритетных направле-
ний в развитии науки и техники.

Семён Соломонович Герштейн, 
академик РАН, главный научный со-
трудник ГНЦ ИФВЭ, в своём при-
ветствии отметил, что сегодня все 
являются участниками и свидете-
лями научно-технической рево-
люции в мире. Соединение с нано-
технологиями даёт новые возможно-
сти для успешной работы во всех об-
ластях. Однако сами информацион-
ные технологи недостаточны без учи-
теля, умеющего научить пользовать-
ся ими. 

Вилен Григорьевич Домрачев, 
Президент Американского благотво-
рительного фонда поддержки ин-
форматизации образования и нау-
ки, от имени фонда вручил почётные 
грамоты организаторам конферен-
ции, а также ведущим учёным. 

В соответствии с уставом Москов-
ского областного отделения Акаде-
мии информатизации были вруче-
ны многие награды. От имени орг-
комитета Ю.А.Романенко выразил 
слова благодарности и вручил благо-
дарственные письма и памятные су-
вениры организациям, оказавшим 
помощь в подготовке и проведении 
конференции.

В ходе конференции было заслу-
шано семь пленарных докладов, 87 
секционных докладов. По итогам за-
седаний секций за лучший научный 
доклад вручены дипломы многим 
участникам. 

В рамках проведения конферен-
ции проведены круглые столы «Со-
временная наука в решении вопро-
сов укрепления здоровья нации» и 
«Формирование эффективных прак-

тик инновационного развития обра-
зовательных систем»; семинар «Вли-
яние питания на развитие и интел-
лект человека. Современные техно-
логии в формировании рациона пи-
тания в образовательных учрежде-
ниях»; а также мастер-классы: «Про-
чувствуй свою осанку» и «Интерак-
тивная среда обучения».

Руководители секций, выступая 
на закрытии конференции, вырази-
ли благодарность оргкомитету и от-
метили, что проблематика вызва-
ла широкий интерес, при этом осо-
бенно радовали доклады инноваци-
онного характера. Среди внесённых 
предложений было и такое: обра-
титься в Министерство образования 
и науки с предложением учитывать 
участников всероссийских и между-
народных конференций учащихся 
и студентов при поступлении в вузы 
наравне с победителями олимпиад. 
Директор ДК «Протон» З.Х.Гуляк, по-
мимо слов благодарности, также вы-
разила готовность принять участни-
ков и следующей конференции. По 
словам Ю.А.Романенко, планирует-
ся, что научно-практические конфе-
ренции для учащихся и студентов, а 
также для педагогов, ученых и произ-
водственников, работающих в обла-
сти инноваций, будут и впредь про-
ходить два раза в год. 

Участникам конференции вы-
пала возможность познакомиться с 
научно-производственным комплек-
сом Протвино, посетив ряд предпри-
ятий. Гостей принимали ЗАО «ПРО-
ТОМ», занимающийся коммерциа-
лизацией проектов, разработанных 
Физико-техническим центром Фи-
зического института Академии наук 
им. П.Н.Лебедева, в числе которых 
протонный терапевтический ком-
плекс для лечения онкозаболеваний; 
Протвинский филиал ЗАО «Рентген-
пром», деятельность которого свя-
зана с разработкой цифровых рент-
геновских аппаратов нового поко-
ления; ОАО «ВЕДА» - один из круп-
нейших российских производителей 
ветеринарных препаратов, и ЗАО 
«НПО Турботехника», специализи-

Экзамены сданы успешно, 
хотя были и случаи пересдачи 
– по математике. По русскому 
языку неудовлетворительных 
оценок не было. В этом году ни 
один человек не сдал экзамен 
на 100 баллов, но были те, кто 
набрал 90 и больше баллов. 
Среди экзаменов по выбору 
чаще всего встречались такие 
дисциплины как обществоз-
нание, английский язык, сре-
ди точных наук – физика, ин-
форматика. Экзамены сдава-
ли практически по всем пред-
метам, входящим в программу 
обучения.

Среди выпускников этого 
года 10 медалистов – 7 сере-
бряных и 3 золотых. Лицей №2 
выпустил одного золотого ме-
далиста и 3 серебряных. Сте-
ны Лицея и СОШ №3 покинули 
соответственно по одному вы-
пускнику с золотой медалью и 
по двое - с серебряными.

В Государственной Итого-
вой Аттестации выпускников 
9-ых классов (ГИА-9) в 2011 
году приняли участие 309 уче-
ников. Из них 294 сдавали рус-
ский язык и математику в но-
вой форме, и 15 - в традицион-
ной. Все выпускники сдали эк-
замены успешно. Школьникам 
предстояло сдать четыре экза-
мена: два письменных и два 
устных по выбору. При этом 
они могли выбрать из 19-ти 
предметов, то есть, практиче-
ски из списка всех предметов, 
изучаемых на данной стадии 
образования. Чаще всего де-
вятиклассники останавливали 
свой выбор на таких предме-
тах, как обществознание, да-
лее идут геометрия и физиче-
ская культура, и на третьем ме-
сте – биология. 

Было подано 36 апелля-
ций по выставлению итоговой 
оценки, 21 удовлетворена. 

Светлана Ионова

Проект «Образование»

рующееся, в том числе, на разработ-
ке и проектировании турбокомпрес-
соров для автомобильных и трактор-
ных двигателей.

В качестве итогов следует отме-
тить заключённые соглашения меж-
ду Администрацией Протвино и Ин-
ститутом информатизации РАО по 
вопросу информатизации систе-
мы образования города Протвино в 
рамках здоровье сберегающих тех-
нологий, а также соглашение меж-
ду НИИ Авиационного оборудова-
ния города Жуковский, ООО «Петро-
фарм» Санкт-Петербурга и Институ-
том мировой экономики и бизнеса 
«Планета» Сургута по вопросу про-
движения на рынок супернадёжно-
го вычислителя авиационного обору-
дования.

 Светлана Ионова

Единый Государственный 
Экзамен (ЕГЭ) в этом году сда-
вали более двухсот протвин-
ских школьников, в их числе и 
выпускники вечерней школы.

Школьные 
экзамены сданы



Начало на 1-й стр.

314  июля 2011 года№ 27(233)

Актуально

Сразу видно – кто какой хозяин

Помощник Главы города В.В.Исаев провел рейд по гаражно-строительным кооперативам с участием специалистов отдела по землеполь-
зованию и экологии и пресс-службы Администрации. Цель этого рейда – посмотреть, как выполняются требования по наведению на террито-
риях ГСК чистоты и порядка, соблюдению правил противопожарной безопасности.

Посмотрев несколько располо-
женных в районе АЗС кооперативов, 
участники рейда убедились, что их 
состояние напрямую зависит от до-
бросовестности председателей. Тер-
ритория ГСК «Оптимист» (председа-
тель Л.Н.Хисямов) выглядит, напри-
мер, практически образцово (за ис-
ключением требующей ремонта до-
роги) – территория чисто выметена, 
в том числе контейнерные площад-
ки, мусор вывезен, противопожар-
ные щиты обновлены. Единственно, 
не мешало бы покрасить сами кон-
тейнеры, которые от времени по-

крылись ржавчиной, да убрать бес-
хозный грузовичок, кузов которого 
кто-то уже начал использовать вме-
сто мусорного контейнера. 

В целом неплохо выглядит и тер-
ритория ПГК «Инициатива» (пред-
седатель М.Е.Медведев). Портит 
дело только вдребезги разбитая до-
рога между линейками, а в некото-
рых местах ямы после дождей пре-
вратились в настоящие запруды, 
куда опасно въезжать, «не зная бро-
да». Здесь тоже сразу видно – кто ка-
кой хозяин. Рачительные владельцы 
позаботились не только о нормаль-

ном подъезде к своим боксам, но 
даже о том, чтобы задекориро-
вать фасады. А возле боксов не-
рачительных особенно много не-
пролазных луж и грязи. 

Но больше всех поразило во-
ображение участников рейда 
КСЭХ «Калиново» (председатель 
В.И.Руденко), превращенный в 
одну большую мусорную свал-
ку. Чего тут только нет – старые 
диванные матрасы и кресла, ис-
пользуемые, по-видимому, бом-
жами для ночевки, строительный 
мусор, битое стекло, тряпье… Все 

это кучами навалено в каждой ка-
навке, замаскировано в кустах 
и бурьяне, нагло дымится в му-
сорном контейнере, как сообщи-
ли очевидцы, уже третий день к 
ряду отравляя атмосферу. Допол-
няют безрадостную картину вдре-
безги разбитые дороги, которые, 
кстати, оставляют желать лучше-
го и при въезде в «куст» гаражей. 
Впрочем, все это вы можете уви-
деть на фотографиях, сделанных в 
ходе рейда.

Пресс-служба Администрации 
Протвино

Разбитые дороги в ГСК 
Инициатива

Горящий мусор в ГСК 
Калиново

На территории ГСК 
Оптимист

Свалка в ГСК 
Калиново

твино. По состоянию на 01.07.2011 
года сеть ДОУ составляют 7 детских са-
дов, т.к. согласно постановлению Ад-
министрации г. Протвино № 461 от 
30.06.2011 года прогимназия № 3 «Не-
забудка» изменила статус и стала дет-
ским садом № 3 «Незабудка». Кроме 
того, еще четыре дошкольных учреж-
дения из центров развития ребенка 
решили перейти в статус детских са-
дов комбинированного вида – это д/с 
№№ 5, 7, 9, 11. Первый этап ими уже 
пройден – получены бессрочные ли-
цензии. После регистрации новых ре-
дакций уставов ДОУ будет осущест-
вляться 2-ой этап – переоформле-
ние лицензий по изменению вида. 
При этом в детских садах в 2011-2012 
учебном году продолжат работу спе-
циализированные группы: в ДОУ № 
5 - две логопедические, две – для де-
тей с нарушением функций опорно-
двигательного аппарата; в ДОУ № 7 
– две логопедические; в ДОУ № 9 – две 
логопедические; в ДОУ № 11 – две 
группы для детей с ослабленным зре-
нием, одна логопедическая.

В системе дошкольного образова-
ния Протвино работают 205 педаго-
гов, штаты укомплектованы. В тече-
ние последних двух лет отделом об-
разования проведена большая рабо-
та по повышению квалификации пе-
дагогов, профессиональной перепод-
готовке сотрудников (двухгодичные 
курсы), не имеющих специального об-
разования.

В общей сложности 1480 детей 
обеспечены местами в детских са-
дах. Выдача путевок началась 1 июня 
и будет продолжаться до 1 сентября 
(основная выдача), а также при нали-
чии мест – в течение учебного года. В 
2011 году выдано 255 путевок. По со-
стоянию на 1 июля 2011 года очередь 
на места в детских садах составля-
ет около 90 человек. Для её ликвида-
ции необходимо открыть три новые 

группы – в 5, 7 и 3-м садах, но для это-
го необходимы средства на их обору-
дование мебелью и т.д. В связи с этим 
направлено письмо Министру обра-
зования Правительства Московской 
области с просьбой о выделении 3,4 
млн. рублей на открытие дополни-
тельных мест в ДОУ и снятии социаль-
ной напряженности, обусловленной 
нехваткой мест.

28 июня детские сады прошли 
приемку к новому 2011-2012 учебно-
му году. Паспорта готовности подпи-
саны всем, однако по линии госпож-
надзора требуется провести ряд ме-
роприятий. Требуется, в частности, 
замена шкафов для пожарных рука-
вов на металлические во всех садах; 
установка АПС в хозяйственных бло-
ках (д/с 2,3,4,7); отделка путей эваку-
ации негорючими сертифицирован-
ными материалами. Кроме того, оста-
ется открытым вопрос по ремонту ве-
ранд (особенно нуждаются в ремонте 
веранд д/с №№ 5,7,9). 

Не решена и проблема с виде-
онаблюдением. В д/с №№ 2, 3, 4, 5, 
7 – есть система «видеоглазок», а в 
д/с №№ 9 и 11 – нет ничего.С 1 авгу-
ста 2011 года в штатное расписание 
ДОУ вводится должность заместителя 
заведующего по безопасности. Сред-
ства на з/плату выделены Админи-
страцией города и утверждены Сове-
том депутатов.

Что же касается подключения дет-
ских садов к сети Интернет, то фир-
ма «Риалком» готова была выполнить 
эту работу, но из-за отсутствия кана-
лизации для прокладки кабеля во-
прос до сих пор остается открытым.

В целом члены коллегии были удо-
влетворены этой обширной инфор-
мацией, отметив, однако, что не про-
звучал имеющий важное значение 
вопрос о размере средней заработ-
ной платы сотрудников всех катего-
рий и динамике её роста, а также о 

Коллегия Администрации 
о решении проблемных вопросов

том, дети какого возраста нужда-
ются в местах в ДОУ, что необхо-
димо знать для формирования но-
вых групп. Кроме того, Глава го-
рода А.В.Баженов поручил под-
готовить перечень необходимых 
ремонтных работ и приобрете-
ний, в первую очередь, по пожар-
ной безопасности. Он поручил так-
же своему первому заместителю 
Г.С.Рыбакову и заместителю главы 
Администрации М.Ю. Никитушки-
ну разобраться с подключением 
садов к Интернету – какое необ-
ходимо техническое решение по 
каждому саду, какие работы и за-
траты. Ремонт веранд А.В.Баженов 
предложил выделить в отдельную 
тему и при первой возможности 
заменить все веранды на новые из 
современных материалов.

На коллегии была также за-
слушана информация об органи-
зации работы по решению про-
блемных вопросов социально-
экономического развития города, 
обозначенных Губернатором Мо-
сковской области по итогам пер-
вого полугодия. В их числе: низ-
кий оборот розничной торгов-
ли на душу населения (на 58,5% 
ниже, чем в среднем по обла-
сти); низкие прогнозные показа-
тели по налоговым и неналого-
вым сборам в бюджет, имеющая-
ся задолженность в местный и об-
ластной бюджеты 13-ти хозяйству-
ющих субъектов; необходимость 
переселения из ветхого жилья по-
селка БТС 204 человек; задолжен-
ность населения за оказанные 
жилищно-коммунальные услуги. 
Заслушав информацию заместите-
лей о том, что сделано по каждому 
из этих вопросов, Глава отдал со-
ответствующие распоряжения. В 
частности, по долгам жителей за 
услуги ЖКХ, выработать механизм 

возможных действий по списанию 
или реструктуризации, так как вы-
яснилось, что астрономическая для 
нашего города цифра долга в 134 
млн рублей на самом деле показа-
на с нарастающим итогом за много 
лет, а реальный долг за 1-ый квар-
тал составляет 15 млн.

Глава города проинформиро-
вал членов коллегии о том, что 
в области создан резерв земель 
– 600 га – для выделения участ-
ков многодетным семьям под жи-
лищное строительство, садовод-
ство и огородничество, и в ближай-
шее время состоится областное со-
вещание по этой теме. К этому со-
вещанию он поручил подготовить 
предложения по нашему городу, 
связанные с предусмотренной в 
рамках законодательства процеду-
рой безвозмездной передачи та-
ких земель от субъекта субъекту. 
Учитывая, что на территории горо-
да нет земли для этих целей, под-
готовить предложения по выделе-
нию земельных участков в садовых 
товариществах и кооперативах, 
расположенных на землях других 
муниципальных образований Мо-
сковской области.

Завершилось заседание колле-
гии обсуждением проблемных во-
просов, поднятых Губернатором 
Московской области на очередной 
видеоконференции. Наш город в 
число «штрафников» не попал, но 
А.В.Баженов поручил заместите-
лям также обратить на них внима-
ние, поскольку они стоят на кон-
троле у Губернатора. В частности, 
поручил проработать вопрос до-
стижения контрольных значений 
показателей деятельности Адми-
нистрации в 2011году.

Пресс-служба Администрации 
Протвино
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Криминальная хроника

Участились кражи
По данным протвинского Отдела внутренних дел, в городе за прошедшие две недели 

зарегистрировано несколько краж. В ночь с 26-го по 27-е июня из квартиры на Сосновом 
проезде были похищены два мобильных телефона. 27-го стало известно о краже велоси-
педа марки «Мустанг» из подъезда дома №2 на Парковом проезде. Это лишь некоторые  
случаи участившихся краж в городе. По данному факту выявлена группа несовершенно-
летних жителей Кременок. Проводится работа.

Также недавно произошла кража из шатра «Очаково» на улице Ленина-7. Преступни-
ки вынесли имущество на сумму 11 700 рублей. 2-го июля из автомобиля Фольксваген-
Транспортер, припаркованного в садоводческом товариществе «Скала», было похище-
но личное имущество на сумму 60 тысяч рублей. 4-го июля на берегу Протвы у девуш-
ки был украден мобильный телефон Samsung. 5-го июля из раздевалки Протвинской го-
родской больницы был украден кошелек с семью тысячами рублей. Сотрудники право-
охранительных органов настоятельно рекомендуют не оставлять личные вещи без при-
смотра.

6-го июля неизвестные сняли с автомобиля Toyota Avensis четыре колеса в сборе. 
Ущерб составляет 30 тысяч рублей. Из одной квартиры на Парковом проезде в пери-
од времени с 20-го июня по 7-июля было украдено личное имущество на сумму 49 тысяч 
рублей. Еще одна кража из квартиры дома №8 на улице Победы произошла 8-го июля. 
Были похищены золотые изделия. Ущерб – 15 100 рублей.

7 июля по поручению Главы Про-
твино Андрея Баженова неболь-
шая протвинская делегация в соста-
ве первого заместителя Главы города 
Геннадия Рыбакова и депутата город-
ского Совета Сергея Токарева посе-

Остановке у кладбища быть!

тила министра дорожного хозяйства 
Калужской области Рината Набиева.

Для рассмотрения вопроса об ор-
ганизации автобусной остановки в 
районе кладбища в д. Вязовня ми-
нистр пригласил на рабочее совеща-

Актуально

ние сотрудников разных ведомств: 
дорожников, представителей ГИБДД, 
проектировщиков.

Встреча прошла в деловой, кон-
структивной обстановке. Присутству-
ющие внимательно выслушали вы-
ступления и предложения гостей из 
г.Протвино, за которыми, тем не ме-
нее, последовал ряд острых дискус-
сий. Главная проблема, отмеченная 
всеми выступающими, состоит в том, 
что на организацию полноценной 
автобусной остановки на существую-
щей трассе Серпухов-Белоусово, по 
оценке калужских проектировщи-
ков, необходимо израсходовать зна-
чительную сумму - порядка 20 мил-
лионов рублей. Таких денег взять 
пока негде, тем более, что дорога 
только недавно была реконструиро-
вана. Внесение же изменений в су-
ществующий автобусный маршрут 
без наличия оборудованной по всем 
правилам остановки невозможно, 
т.к. противоречит действующим пра-
вилам организации транспортного 
обслуживания.

Были рассмотрены различные ва-
рианты решения поставленных про-
твинцами вопросов, и в конечном 
результате найден выход, достичь 
которого можно малыми затрата-
ми: не строить автобусную останов-
ку на трассе, а использовать бетон-
ную площадку между дорогой и вхо-

дом на кладбище. Для реализации 
этого варианта необходимо решить 
ряд технических вопросов, но, в лю-
бом случае, этот выход будет намно-
го менее затратным, чем остальные.

Дальнейший план совместных 
действий протвинцев и калужан, 
утвержденный в кабинете Рината На-
биева, таков: 

- Муниципальное автотранспорт-
ное предприятие «КВАР» в течение 
нескольких дней должно подгото-
вить точную схему площадки и съез-
да с трассы, затем передать эти мате-
риалы в Калугу;

- Проектная организация «Калу-
гаавтодорпроект» в короткий срок 
должна изготовить рабочий проект 
остановки, после чего калужские до-
рожники установят легкий автобус-
ный павильон на предназначенное 
проектом место;

- Администрация г.Протвино ор-
ганизует внесение изменений в ав-
тобусный маршрут, утвержденный в 
Министерстве транспорта Москов-
ской области.

Ну, а пока проектировщики и 
дорожники работают, жителям 
г.Протвино, посещающим кладби-
ще, придется по-прежнему ходить 
до него от остановки в д. Вязовня по 
давно проложенной пешеходной ас-
фальтированной дорожке.

Пресс-служба Администрации

Р.Х.Набиев

С 4 по 10 июля на терри-
тории Протвино сотрудники 
ГИБДД выявили 166 нарушите-
лей Правил дорожного движе-
ния, в том числе двое водите-
лей, которые управляли транс-
портным средством в состоя-
нии алкогольного опьянения, 
двое сели за руль, не имея води-
тельского удостоверения, ско-
рость превысили сорок води-
телей, одиннадцать не предо-
ставили преимущество пешехо-
дам на нерегулируемом пеше-
ходном переходе, девять чело-
век оказались нарушителями 
из числа пешеходов, девять во-
дителей нарушили правила пе-
ревозки детей. За минувшее 
время произошли 14 дорожно-
транспортных происшествий. 
К сожалению, не обошлось без 
пострадавших.

9 июля в 11.25 на нерегули-
руемом перекрёстке Институт-
ское шоссе-Северный проезд, 
33-летний житель Серпухова, 
управляя легковой автомаши-
ной, в нарушение ПДД не усту-
пил дорогу велосипедисту, при-
ближающемуся по главной до-
роге, в результате чего совер-
шил на него наезд. В итоге по-
страдал велосипедист, 59-лет-
ний житель нашего города. С 
ушибами и ссадинами он был 
доставлен в хирургическое от-
деление Протвинской город-
ской больницы. По данному 
факту ведётся административ-
ное расследование.

Доводим до сведения про-
твинцев статистику состояния 
аварийности за шесть месяцев 
2011 года на территории об-
служивания ОГИБДД ОВД по го-
родскому округу Протвино. За 
указанный период времени за-
регистрировано 11 ДТП (+10% 
(10) по сравнению с аналогич-
ным периодом прошедшего 
года (АППГ)), в которых 12 че-
ловек (+20%, по сравнению с 
АППГ) получили ранения раз-
личной степени тяжести (в про-
шлом году пострадали 10 чело-
век). За указанное время, так же 

ГИБДД сообщает
Безопасный город

как и в прошлом году, получил 
ранения один ребёнок. Анализ 
происшествий показал, что пять 
ДТП произошли на улицах и 
дворовых территориях города, 
по два происшествия – на Обо-
ленском шоссе, Серпуховском 
шоссе и Кремёнковском шоссе. 
Пять столкновений и по два на-
езда на пешеходов, на велоси-
педистов и на препятствие. Са-
мый безаварийный день неде-
ли, судя по статистике, вторник 
(не зарегистрировано ни одно-
го ДТП), в остальные дни не-
дели, вероятность стать участ-
ником происшествия практи-
чески одинакова. Самым ава-
рийным оказался июнь (4 ДТП) 
в остальные месяцы их было в 
разы меньше. За шесть месяцев 
2011 года зарегистрировано 
267(-8.2%) ДТП с материальным 
ущербом, АППГ – 291. Самое 
аварийное время суток в нашем 
городе с 09.00 до 18.00. А в пе-
риод с 22.00 до 05.00 не зареги-
стрировано ни одного ДТП.

Напоминаем автолюбите-
лям о необходимости исполь-
зования специальных детских 
удерживающих устройств, при 
перевозке юных участников до-
рожного движения. Сухие циф-
ры статистики подтверждают 
необходимость использова-
ния этих устройств. За шесть ме-
сяцев 2011 года, в Подмоско-
вье зарегистрировано 339 ДТП 
с участием детей и подростков 
в возрасте до 16 лет, в которых 
12 погибли и 348 получили ра-
нения. Каждый второй ребё-
нок, пострадавший в ДТП, яв-
лялся пассажиром. Из 10 погиб-
ших пассажиров, шестеро детей 
не были пристёгнуты ремнями 
безопасности, двое перевози-
лись без использования детских 
удерживающих устройств, двое 
находились в специальных дет-
ских креслах.

Хулиганы в городе
Помимо участившихся краж в городе за прошедшие две недели были зарегистриро-

ваны и некоторые другие правонарушения. Так, ночью с 26-го на 27-е июня неизвестные 
злоумышленники повредили баннеры около дома №9 улицы Ленина, иллюстрирующие 
достижения города. 7-го июля в протвинский ОВД поступило заявление о нанесении те-
лесных повреждений некоему гражданину. Это произошло около семи вечера возле ДК 
«Протон». Еще один случай избиения имел место 9 июля в районе городского карьера 
около 10-ти вечера. 

Против наркотиков
В период с 10 по 14 июля 2011 года по распоряжению ГУВД Московской области в го-

роде проводится операция «Подросток. Игла», имеющая целью выявить несовершен-
нолетних, находящихся в состоянии наркотического опьянения, а также употребляю-
щих наркотические средства. Был составлен ряд административных протоколов: 6 про-
токолов по факту нарушения закона Московской области №148 от 2009 года (о запре-
те на пребывание несовершеннолетних на улице после 23.00). 5 несовершеннолетних 
были задержаны на улицах города в состоянии алкогольного опьянения либо за распи-
тием спиртосодержащей продукции. Подростков в состоянии наркотического опьянения 
за истёкший период выявлено не было. В прошлом месяце  было выявлено преступле-
ние, предусмотренное статьёй 228 УК РФ (сбыт наркотических средств). За данное пре-
ступление был задержан несовершеннолетний, находящийся в состоянии наркотическо-
го опьянения. Был составлен административный протокол.

Операция «Подросток. Игла» проводится при помощи участковых уполномочен-
ных, Инспекции по делам несовершеннолетних, также помощь показывают патрульно-
постовая служба, отдел образования Администрации и другие.

Светлана Ионова

Инспектор ОГИБДД ОВД по
городскому округу Протвино 

капитан милиции 
Н. В. Фомин



Отдам в добрые руки 
щенят, 1 мес. 

Тел.: 8-963-775-46-41. 
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Продается большая комната 
в общежитии по адресу: Лес-

ной бульвар, д.2. 
Тел.: 8-926-167-24-03

Продается 2-х к. кв. в Протвино, в старом фонде, 
Парковый проезд. 3 этаж. Общая жилплощадь 

– 42,4 кв.метра. Тел.: 8-905-571-45-06

В салон мужской одежды «Руслан» требуется 
продавец. Тел.: 8-915-318-80-99

Отдам в добрые руки 
маленьких щенят. 

Тел.: 8-963-645-46-93

Объявляется набор 
на курсы скульптуры и керамики.
Занятия ведут профессиональные скульпто-

ры и художники.
Изготовление любых видов скульпторы по 

собственному желанию (садово-парковая скуль-
птура, миниатюра, панно).

Уроки объемной лепки, формовки, штампа. 
Обжиг изделий.

Занятия проводятся бесплатно.
Запись по тел.: 8-929-578-95-09.

Ремонт квартир быстро, 
качественно, недорого. 

Тел.: 8-965-188-01-11, 8-967-
180-71-11

Сдам гараж (высокие ворота) в ГСК «Олимпиец». 
Тел.74-14-20, 8-962-918-25-81.

Продам блок на Лесном б-ре, 5 эт., 
общая площадь 34 кв.м. 

Тел:. 8-916703-73-13

Отдам в добрые руки небольших 
собак разных пород. 
Тел.: 8-963-775-46-41

Отдам в добрые руки 
котят, приученных к 
горшку. Тел.: 34-13-86

Продается участок в СНТ 
«Скала-1». Тел.: 8-905-554-

49-90, 31-08-33

Продаю дачный участок 
«Скала-3», 

площадь 7 соток. 
Тел.: 74-00-74

Изготовление визиток, бланки в ОВИР и налоговую, 
ксерокопия, ламинирование, канцтовары, а также деко-
ративная косметика  PUPA,  краски для волос. У нас можно 
заказать косметику «МИРРА-Люкс», «Орифлэйм». Все это 
есть у нас в магазине в Администрации у входа налево.

Продается дача в с/т Неботово. 
Вода, свет, 5,5 соток. 

Недалеко пруд. На участке 
садовые деревья и кустарники. 

Круглогодичный подъезд.
Тел.: 74-61-35, моб.: 8-906-085-33-10

Отдам в добрые руки 
замечательных щенят. 

Тел.: 34-00-58, 8-916-62-86-472.

На территории садового 
товарищества продается участок 

(не затопляемый)  с домиком, 
сараем, погребом, теплицей и 

ограждением.Тел.: 74-42-84.

Продам земельный участок с 
постройкой в деревне Новики. ПМЖ. 

Электричество есть, газ в перспективе. 
Тел.: 8-916-514-74-24

®

Отдам в добрые руки 
черных котят. 
Тел.: 74-18-01, 

8-917-501-02-44

Подросшие щенки и собаки 
из Протвинского приюта 

ждут добрых хозяев. 
Тел.: 74-51-68, 

8-915-362-46-83

Ищу хозяев для 
долматинца, мальчик 

4,5 месяца. Тел.: 74-18-01, 
8-917-501-02-44

Централизованная библиотечная система 
благодарит спонсоров, оказавших финансо-

вую помощь для подписки на периодические 
издания 

на 2 –е полугодие 2011 г.:
Зинченко Владимира Борисовича, 

генерального директора ООО «Веда»,
Куликова Виталия Борисовича, 

генерального директора 
ООО «Диалог СТ»,

Антонова Евгения Борисовича, 
директора ООО «А.М.Е.»,

Марышкину Ирину Александровну, гене-
рального директора ООО «Дионис»,

Побежимову Ладу Юрьевну, индивидуаль-
ного предпринимателя,

Борисова Валерия Леонидовича, предсе-
дателя политсовета Протвинского отделения 

партии «Единая Россия».

Продам 1 ком.кв., евроремонт. Тел.: 34-14-98.

Продам 2 холодильника в хорошем состоянии, 
стиральную машину в отличном состоянии, 

морозильную камеру, посудомоечную машину. 
Тел.: 8-910-442-38-93.

Продаю 1 ком.кв., Лесной бульвар, д.2-Б. 
Тел.: 34-14-98.

Продаю ковер п/ш 2,5х3,5 б/у в хорошем 
состоянии, мягкую мебель б/у в хорошем 

состоянии. Тел.: 34-06-85

Продаю новую тепловую завесу. 
Тел.: 8-926-558-78-72.

Наш вернисаж

День семьи, любви и верности
С шестого по тринадцатое июля в Протвино про-

ходила фотовыставка «День семьи, любви и верно-
сти», посвященная Святым Петру и Февроньи в ис-
полнении фотографа Г.Н.Бритаревой. Цветок, сим-
волизирующий этот праздник — ромашка.

В этом году основной темой стали обряды и традиции 
проведения свадебных церемоний на Руси.

На выставке приведены работы, посвященные свадеб-
ным реформам Петра I, которые в первую очередь косну-
лись института брака. Изменения привели к внешней ев-
ропеизации семейного уклада дворян. Свадьба как систе-
ма обрядов, закрепляющих брак, сложилась примерно к 
XV веку. А в XVI веке свадебный ритуал полностью сфор-
мировался.

Также на фотовыставке описаны истории возникнове-
ния основных свадебных традиций: разбрасывание риса, 
преломление свадебного пирога, обмен обручальными 
кольцами, одевание невестой белой фаты и обязательно 
нового белого платья, предназначенного именно для это-
го случая.

Отмечается, что в этот день православные христиане 
молятся в соборах и церквях, в своих молитвах молодые 
люди просят Бога о большой любви, а люди постарше — о 
семейном согласии.

Создать семью в этот день — хороший знак; считает-
ся также, что святые Петр и Февронья посылают небесное 
благословение тем, кто вступает в эти дни в брак. Пред-
ставленные в витринах Выставочного центра снимки мо-
лодоженов в их самый счастливый и романтичный день 
являют собой прекрасное тому доказательство.

Алина Аблина


